
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。3 週間のご無

沙汰です。 

ゴールデンウィークはどのよう

にお過ごしになられましたか。 

私は、休みなくゆっくりダラダ

ラと仕事をしていました。 

最近は日によって寒暖差が非常に大きく半袖を着たり、

ジャンパーを羽織ったり大変です。皆様もお身体には

十分お気をつけてください。 

今夜、市内９クラブの会長幹事会で、3 月に行われた

インターシティーミーティングで獲得した余剰金を贈

呈されることになっています。 

余剰金は意外に多く、587,016 円だそうです。 

今年度も残すところ２カ月になりました。1 年前は大

変ドキドキしていたのですが、会長の務めも終盤に差

し掛かり、やっと緊張感も取れてきたように思えます。

あと少しですがご支援ご協力ください。 

それから、本日の次年度第 1 回クラブ協議会で次年度

の会長方針が発表されます。いよいよ、次年度西出会

長、安宅幹事の出番です。よろしくお願いします。 

会長報告は以上です。 

 

 

ワンワン募金箱を回しますので

ご協力お願いします。ガバナー

月信５月号を回覧します。東南

ＲＣさんから合同例会の時の週

報を頂きましたのでこちらも回

覧します。同じくガバナー事務

所より、能登半島地震災害支援金の報告回覧しますの

でお目通し下さい。 

2023-2024 年度      
[例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市本町 2-1 フォルテワジマ 2F（〒640-8033） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 
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--------- 本日の例会 5 月 20 日（月） -------- 

第 1107 回例会  

☆今年度から次年度へ 委員会引継ぎ 

☆次年度委員会活動方針・事業計画書作成 

 

  〇例会後 理事役員予定者会議 

-------  次回の例会  5 月 27 日（月） ---------                   

第 1108 回例会 （夜間） 

☆ワンワン街頭募金活動＆夜間例会 

 

〇募金     場所：JR 和歌山駅近鉄百貨店前 

時間：16:30～18:00 

  〇夜間例会 場所：ホテルグランヴィア和歌山 

             時間：18:30～20:30 

------  前回の例会記録  5 月 13 日（月）------ 

第 1106 回例会  次年度第 1 回クラブ協議会 

○ロータリーソング   アゼリアの友よ 

○ゲ ス ト 紹 介    

〇ビ ジ タ ー 紹 介    

  ○出 席 報 告  会員数 28 名（内出席免除 1 名） 

本 日 の 出 席   5 月 13 日  22/27 名 81.48％ 

メ ー キ ャ ッ プ   6 名 

国際ロータリー第 2640 地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 

2023-24 年度 和歌山アゼリアＲＣのテーマ

会長  北野 敏夫 ／ 幹事  宮井 靖輝  

『 』 



次に 3 月 17 日のインターシティミーティングの記録

誌と、収支報告書がホストクラブの和歌山中ＲＣより

届きましで、余剰金 587,016 円が当クラブに託され

ました。余剰金の奉仕事業に関しては次年度に申し送

りをさせて頂いております。記録誌ですが、当日出席

された方のみに配布されるとの事ですので、回覧しま

す。 

次週の例会は、次年度委員会への引継ぎと次年度委員

会活動計画の作成となっております。今年度の理事委

員長さんは、次年度への引継ぎの資料等ありましたら

ご持参いただいて、スムーズに引き継ぎが出来るよう

ご協力お願い致します。 

 

 

 

◎出席･プログラム委員会          井上 晴喜 理事 

本日ボックスに 6 月プログラム

予定表を配布しております。 

3 日はクラブ協議会、17 日は今

年度最後の最終夜間例会となっ

ております。ご案内をお入れし

ていますので、出欠のご返答を

お願い致します。17 日の最終夜間例会ですが、催し

ものとしてプレゼント交換をいたします。各自 4,000

円以上のお品をご用意して下さい。その分会費は頂き

ませんので、必ず当日ご持参ください。 

 

◎次年度社会奉仕委員会           井上 晴喜 理事 

5 月 11 日、新旧合同社会奉仕委員長会議に出席して

きました。前半は 2640 地区内の他クラブ社会奉仕活

動の紹介、金沢 RC 幹事である塩谷真一郎様のビデオ

卓話「能登半島地震から学ぶロータリーの役割」、後

半はテーブルディスカッション「地区の災害支援シス

テムを考える」をテーマに討論しました。他クラブ奉

仕活動は、いずれも各クラブ会員様の職業を生かした

活動や責任ある行動が見られ、ロータリークラブらし

い素晴らしい活動だと感じました。テーブルディスカ

ッションは地域差や個人の考え方の相違などもあり 

大いに考えさせられました。有意義で勉強になる会議

で、次年度活動の参考にしていきたいと思います。 

◎ロータリー情報委員会           西出 隆一 理事 

本日ボックスにＩＤＭの案内を

配布させて頂いております。Ｉ

ＤＭの日程は、6 月 5 日は松本

会員のオールドタイムにて、6

日と 7 日は北野会長のハイダウ

ェイにて開催します。 

テーマは、ロータリーの活動の中で、疑問に思ってい

る事や、また今年度を振り返って、楽しかった事や思

い出に残ったことなどを話し合って頂けたらと思いま

す。ご都合の良い日に〇をつけて頂いてご返信くださ

い。グループ分けをしまして、再度ご案内をさせて頂

きますのでよろしくお願い致します。 

 

 

 

4 日 後和 信英会員    12 日 林  佑美会員（欠） 

16 日 安宅 浩一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 年度（第 27 期）  会長 西出 隆一 

和歌山アゼリアロータリークラブのテーマ 

『ロータリーを通じて  優しさ届けよう』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＝＝＝＝＝＝＝   会 長 方 針  ＝＝＝＝＝＝＝＝ 

本年度 2024 年～25 年度、和歌山アゼリアロータリ

ークラブの会長を務めさせて頂くことになりました。

改めて責任の重さを感じ身の引き締まる思いです。 

今年度のＲＩ会長は、米国ペンシルバニア州マクマリ

ー・ＲＣ所属のステファニー A. アーチックスさんで、

アーチック氏は女性として史上二人目の国際ロータリ

ー会長となります。会長テーマを「ロータリーのマジ

ック 」と掲げられました。 

ロータリー国際協議会でアーチック会長エレクトはこ

う語っています。「誤解しないでください。私たちは

魔法の杖を振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶し

たり、世界に平和をもたらしたりするわけではありま

せん」。「それは皆さん次第です。プロジェクトを終え

るたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さ

んはマジック（魔法）を生み出すのです」と。 

また、私たちに、平和を優先するために活動して欲し

いと促しています。 

一方、ＲＩ2640 地区ガバナーは、和歌山南ＲＣ所属

の 野村 壮吾さんです。 

地区のテーマを「 ロータリーの原点 四つのテストを

実践しよう」と発表されました。 

ロータリークラブの原点は親睦と奉仕です。会員が親

睦を深め、それぞれが異業種であることを利用した集

まりです」と語られました。 

 

「四つのテスト」  現行はこれに照らしてから 

1.真実かどうか  

 2.みんなに公平か   

3.好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

四つのテストはロータリアンが社会貢献活動を行う際

の道徳的な指針であります。 

そこで、今年度、和歌山アゼリアロータリークラブの

テーマを「 ロータリーを通じて 優しさを届けよう 」

といたします。私たちも原点に返り、四つのテストを

実践し、アゼリアＲＣメンバーが一丸となって活気あ

るクラブを目指したいと思います。ロータリークラブ

は親睦を築きながら地域社会への奉仕活動に取り組む

組織です。クラブを通じて異なる異業種の人達と交わ

り、交流し、新たな友情を築くことが出来ます。互い

に理解し、支え合い絆を深めることが出来ます。親睦

を深めた先には、積極的に地域に貢献し喜びも分かち

合う事が出来ます。 

私は第 10 期の最終月、2008 年６月に入会しました

ので、ロータリー歴は 17 年目になります。当初 40

名のメンバーが在籍しており、女性会員も多く緊張感

があり、とても活気あふれるクラブでした。今年度は

28 名のスタートとなります。ここ数年減少気味です

が、退会防止を考えながら会員増強に力を入れていき

たいと思っております。会員拡大は会員全員の協力が

あって、はじめて達成できるものです。 

そのためには、コロナ禍で停滞気味になってしまった、

奉仕活動や会員間の友情と信頼を深めるべく、私達ロ

ータリアンの活動のなかで、学びや気付き、ホッと一

息つけるひと時、また、奉仕活動を通じての一体感や

達成感など、メンバー全員で感じ、充実したロータリ

ーライフを皆さんと共有できるようなクラブにしたい

と考えております。本年度一年間、ご協力を宜しくお

願い致します。 

 

＝＝＝＝＝＝＝  委員会への要望  ＝＝＝＝＝＝＝＝ 

（出席・プログラム委員会） 

ご自身の職業を通して、皆に共有できる情報発信 

を内部卓話で発揮して下さい。外部卓話も、学び 

のある卓話者を呼んで下さい。 

また、お昼間に例会にご出席出来ないメンバーも

多くなってきていますので、ぜひ月に一回の夜間

例会を企画して下さい。 

（親睦活動委員会） 

今期もそうですが、来期も夜間例会時の会費を徴

収させて頂き、クラブの負担を少なくしていかね

ばならないと思っております。ぜひ皆様のご協力

をよろしくお願い致します。 

例会場での出迎えと見送り、挨拶は、親睦の始ま

りです。そしてメンバーが孤立しないように配慮

して下さい。特に新会員さんには出来るだけお声



掛けをお願いします。 

入口には、委員さんはお食事の時間が少し短くな

りますがよろしくお願いします。また卓話のゲス

トが来られるときには、ご紹介者さんも早めに来

てゲストのお迎えや同じテーブルに着く等の配慮

をお願い致します。 

以前配布している、会員の役割を参照の上、何卒

よろしくお願いします。 

 

（職業奉仕委員会） 

企業訪問としては、委員会で検討して頂いて、皆

が参加したいと思うような企画をお願いします。 

 

（社会奉仕委員会） 

ワンワン募金は継続して行って欲しいと思います。

他に新しい事業も委員会でご検討して下さい。 

（青少年育成委員会） 

ひとり親家庭への支援など、今まで行って来た事

業を継続するか、新規事業にチャレンジするのか、

委員会でご検討お願いします。 

 

（国際交流委員会） 

姉妹クラブである済州日出ＲＣとの交流が滞って

おります。今後どのように交流していくかどうか、

委員会だけではなくクラブ全体で検討する必要が

あるかと思います。もし来和された時のために対

応できるようお願い致します。 

事業としましては、昨年度からの引継ぎで「スナ

ーダイクマエ絵画展」の後援が課題となっていま

す。こちらも委員会でどのような形で実施するか

検討して下さい。 

(ロータリー財団・米山記念奨学委員会) 

寄付ゼロクラブを目標とする地区方針が掲げられ

ています。ニコニコ同様、こちらもご協力をお願

い致します。 

メンバーにはロータリー財団、米山奨学会への理

解と協力を求め、それぞれの基金の増進を計って

下さい。 

ロータリー財団 ＄２１０（＄１８０ ポリオプ

ラス ＄３０）  

米山記念奨学会 １０，０００円を 1人当りの目標

として下さい。 

定期的に個別寄付状況のお知らせもお願いします。 

2 年間お世話クラブになっている米山奨学生ハンヒ

ナさんを引き続きお願いします。 

 

（クラブ会報 ／ 雑誌・広報・ＩＴ委員会） 

週報の原稿チェックは、委員会全員で行って下さ

い。 

卓話者や委員会発表の原稿は、発表後２日以内に

事務局へ提出できるように徹底して下さい。 

活動、例会の写真は委員会メンバーで撮影して下

さい。 

その他は「会員の役割」を参照して下さい。奉仕

活動の情報をメディアを通じて発信しアゼリアの

認知度と公共イメージの向上に努めて下さい。 

 

（ロータリー情報委員会） 

ぜひ年2 回のＩＤＭの開催をお願い致します。また、

新入会員さんが早くなじめるように、会員増強委

員会と協力して、オリエンテーションの充実を図

って下さい。 

（会員増強委員会） 

クラブの維持、活性化のために増強（会員推薦）

を常に呼び掛けて下さい。 

純増 1 名が目標ですが、1 人でも 2 人でもご入会を

お願い致します。また、入会された方には会員全

員でのフォローをお願いします。 

 

（幹事） 

会合における出席記録と理事会及び委員会の通知

し、それらの議事録を作成保管して下さい。 



会員の行事等の出欠状況の確認と、出席を促すア

ナウンスをお願いします。 

 

（Ｓ.Ａ.Ａ.） 

例会場の設営（準備、片付け、ホワイトボード記

入等）は必ず行って下さい。 

ニコニコの発表は会場を和やかにするので明るく

楽しくして下さい。ニコニコの発表前に一度目を

通してから発表して下さい。 

外部卓話の時は、裁量で時間配分して下さい。 

 

（会計） 

すべての資金の管理保管をチェックして下さい。 

会計の中間報告及決算報告を事務局と協力して行

って下さい。 

 

（同好会） 

公式組織ではないのですが少しだけお願いします。 

ゴルフ同好会は、クラブ内親睦、対外的親睦に欠

かせないスポーツです。ゴルフ参加者の負担もあ

りますが、内外親睦の効果も大きいので是非とも

続けていただけるようにお願いします。 

グルメ同好会は、味しいものを食す機会を設けて

下さい。 

休眠中のアウトドア同好会もぜひ企画していただ

き、退会防止、会員増強につなげて下さい。 

カラオケ同好会は新しく設立されました。ぜひ会

員増強と退会防止、新会員へのお誘いの場として

活用して下さい。 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝理事・委員長＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

クラブ奉仕委員会             理  事   梅田 千景 

出席･プログラム委員会／親睦活動委員会 

                             委員長   堀本喜久子 

職業奉仕委員会               理  事   後和 信英 

                             委員長   岡本 嘉之 

社会奉仕委員会               理  事   井上 晴喜 

社会奉仕委員会／青少年育成委員会 

                             委員長   松平 真次 

国際奉仕委員会               理  事   大野 治朗 

国際交流委員会／Ｒ財団･米山記念奨学委員会 

                             委員長   藤田眞佐子 

広報委員会                   理  事   小阪  知 

クラブ会報委員会／雑誌･広報･ＩＴ委員会 

                             委員長   佐々木卓也 

クラブ管理委員会             理  事   宮井 靖輝 

ロータリー情報委員会／会員増強委員会 

                             委員長   松本  博 

会計                                  阪口  昌子 

Ｓ.Ａ.Ａ.                              野村  伸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱 

北野 敏夫 会長 

皆様お久しぶりです。本日の次年度第 1 回クラブ協議

会よろしくお願いします。 

宮井 靖輝 幹事 

本日のクラブ協議会よろしくお願いします。 

堀本喜久子 ＳＡＡ 

後和さん、安宅さん、お誕生日おめでとうございます。

西出さん、今日はよろしくお願いします。 

安宅 浩一 会員 

今月で 64 歳になります。これからもガンバリますの

で皆様、宜しくお願いします。本日のクラブ協議会も



宜しくお願いします。 

小阪  知 会員 

西出エレクトの船のエンジンがかかりましたね！無事

出航できるようにサポートさせていただきます。 

西出 隆一 会員 

本日は次年度の第 1 回クラブ協議会です。皆様宜しく

お願い致します。 

野村  伸 会員 

皆様こんにちは！！本日、次年度第 1 回クラブ協議会

よろしくお願いします。 

岡本 嘉之 会員 

西出エレクト、いよいよですね。頑張って下さい！ 

白神 修次 会員 

ゴールデンウイークの人波を避けて、先日孫と奈良公

園にシカを見に行って来ました。それでもすごい人で

したよ。 

田原サヨ子 会員 

5 月 10 日、和歌山中ＲＣで卓話をさせて頂きました。 

梅田 千景 会員 

昨日は母の日で、娘からプレゼントもらいました。 

なので･･雨!? そして、妹の都の誕生日。 

和歌祭も 5 年振りに地元で行われました。 

本日合計額  42,000 円      累計額  887,200 円 

ロータリー財団 

小阪  知会員   宮井 靖輝会員   西出 隆一会員   

野村  伸会員   梅田 千景会員 

本日合計額  13,500 円     累計額  351,110 円 

 

米山記念奨学会  

小阪  知会員   西出 隆一会員   野村  伸会員 

本日合計額   8,500 円     累計額  209,500 円 

 

 

ワンワン基金例会寄付 

本日合計額   5,282 円      累計額    78,045 円 

 

 

 ◇6 月 3 日（月） 

  第 4 回クラブ協議会「委員会活動報告の発表」 

◇6 月 10 日（月） 

  三役卓話「一年を振り返って」 

◇6 月 17 日（月） 

  最終夜間例会  於：ツインバード 

  時間 18:30～20:30 

◇6 月 24 日（月）休会 

 

その他の行事 

☆6 月 5 日（水）～6 月 7 日（金）ＩＤＭ開催 

  5 日（水）：オールドタイム 

  6 日（木）、7 日（金）：ハイダウェイ 

 

 

 

♦市内ロータリークラブ例会情報 

クラブ名 日  時 内     容 

和 歌 山 北 5 月 20 日(月) 

クラブフォーラム「青少年奉仕月間にち

なんで」 青少年奉仕委員会：渡邊 

孝富委員長 

和 歌 山 
5 月 21 日(火) 

18:30～ 
和歌山南 R.C.様との合同夜間例会 

和歌山東南 
5 月 22 日(水) 

12:30～ 

外部卓話 世界の医聖「華岡青洲」  

一般財団法人 青洲の里 

評議員 谷脇 誠様 

和 歌 山 西 
5 月 22 日(水) 

18:00～ 
例会変更 於：鉄板焼「石田」 

和 歌 山 東 5 月 23 日(木) 休会 

和歌山城南 5 月 23 日(木) 

クラブフォーラム 新旧クラブ協議会 

「今年度 委員会 年間活動報告 な

らびに次年度への引継ぎ内容 発表」 

和 歌 山 南 5 月 21 日(火) 
24 日の例会を変更 

和歌山 RC との合同例会 

和 歌 山 中 5 月 24 日(金) 卓話 

◎サイン受付 

和 歌 山ＲＣ：5 月 21 日（火）12:00～12:30 

         ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山 西ＲＣ：5 月 22 日（水）12:00～12:30 

                サンブレストビル 

和 歌 山 南ＲＣ：5 月 24 日（火）12:00～12:30 

         ダイワロイネットホテル和歌山 

◎休     会                

和 歌 山 東ＲＣ：5 月 23 日（木） 

和 歌 山 北ＲＣ：5 月 27 日（月）              

和 歌 山 西ＲＣ：5 月 29 日（水） 

和 歌 山 南ＲＣ：5 月 31 日（金） 


